
Sujet : [INTERNET] Enquête publique méthaniseur Choignes

De : evelyne.kempf@free.fr

Date : 18/04/2024 15:38

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame la Préfète,
Monsieur le Commissaire

J'apporte mon soutien à toutes les voix qui s'expriment contre ce projet aberrant.

Outre les multiples nuisances pour les habitants, la méthanisation est une réponse énergétique fallacieuse.

L'évaluation faite par le  collectif scientifique national sur la méthanisation depuis 5 ans montre des résultats
peu reluisants  pour la méthanisation, biodéchets ou non.
Tout d'abord, la capacité de la méthanisation à réduire efficacement les déchets est quasi nulle, puisqu'elle
produit  90% de digestats, déchets indigestes pour les sols. De plus, les épandages de digestats nécessitent
énormément d'énergie non verte.

De plus les émissions de gaz à effet de serre de la méthanisation sont supérieurs à celles du gaz naturel; et
méthaniser, c'est renvoyer du CO2 dans l'atmosphère où il sera stocké sur le temps long.

Les bienfaits agronomiques de la méthanisation sont également limités.
D'un point de vue des agriculteurs, la méthanisation n'aide pas non plus les agriculteurs sur le plan financier à
part quelques uns qui en bénéficient grâce à l'aubaine de subventions d'Etat gigantesques et ces ont les
grosses structures qui manifestent leur engouement pour les biodéchets.  L'Etat ferait mieux de soutenir les
agriculteurs désireux de diriger des exploitations vertueuses.

Les inconvénients et nuisances de ces gros méthaniseurs sont bien plus nombreux que leur rentabilité.

Alors cessons de ne pas regarder la réalité et l'avenir en face  et respectons les habitants de notre campagne
haut marnaise.

Je vous remercie de tenir compte des nombreuses voix hostiles à ce projet.

--
Evelyne Kempf
52 rue des Chalets
52000 Chaumont
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